

Landesfinale Sparkasse Errea Futsalcup

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Freitag, den 07. Februar 2020

Siegesserie „gerissen“:

„Nur“ Platz 3 bei Sparkasse Errea Futsalcup

Nachdem man in den letzten vier Jahren jeweils den Landesmeistertitel beim Sparkasse Errea Futsalcup erobern konnte, mussten wir uns heuer mit dem 3. Platz zufriedengeben.

Im ersten Gruppenspiel trotzten wir dem Favoriten aus der SMS Lambach - im wohl besten Spiel des Tages - ein 1:1-Unentschieden ab.

Nach Siegen gegen die SMS Mondsee (4:0) und dem BRG Traun (3:0), beendeten wir die Gruppe B als Sieger.

Im Halbfinale wartet dann mit der SMS Ried ein „harter Brocken“. Leider gerieten wir viel zu früh mit 0:1 in Rückstand, drückten danach aber vehement auf den Ausgleich, der leider nicht mehr gelingen sollte. Der zweite Gegentreffer kurz vor Schluss brachte die endgültige Entscheidung.

„Somit war unsere tolle Serie von insgesamt vier Landesmeistertiteln in Folge gerissen. Wir konnten uns aber nichts vorwerfen, haben alle gegeben“, resümiert das Trainerteam Jürgen Rogl & Mario Zöttl.

Im abschließenden Spiel um den dritten Platz wartete erneut die SMS Lambach. Diesmal gelang durch ein Tor von Raphael Pesu (1DS) ein etwas glücklicher 1:0-Sieg.

Landesfinale Sparkasse Errea Futsalcup

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Freitag, den 07. Februar 2020

Gratulation an die SNMS Linz/Kleinmünchen, die heuer den Landesmeistertitel eroberte und somit Oberösterreich bei den Bundesmeisterschaften im März in Wiener Neustadt vertreten wird.

Mag. Jürgen Rogl B.Sc.
Mag. Mario Zöttl

